

Reabre el tramo dañado de la senda del Piles tras medio año: «Es muy transitado»

Los usuarios se felicitan por el «final de los rodeos» y el Grupo alaba la «correcta restitución» que facilita la llegada hasta sus accesos

Paula Martínez

«Es una gran noticia, se recupera una ruta muy transitada». Así definía ayer Paula Fernández la reapertura de la senda del Piles dos meses después de que comenzasen las obras en el tramo que se vio afectado a mitad de enero por las lluvias torrenciales. El trayecto volvió a recibir a paseantes, corredores y ciclistas a primera hora de la mañana. La alegría era generalizada. «Es un camino que viene muy bien para airear», destacaban los primeros en estrenarlo.

Sobre las dos de la tarde y con el mercurio bordeando los 25 grados, Ignacio García regresaba hacia casa de su paseo matutino. «Vengo desde Pumarín, cruzo por la zona del parque de los Pericones, recorro esta senda y llego hasta San Lorenzo», comentaba. García, gijonés que reside fuera, se encontró hace dos días con la sorpresa de ver el camino cerrado por lo que «se dio la vuelta» y acortó su tradicional paseo. «Ahora ya podré volver a pasar», decía.

Fue el 18 de enero cuando un tramo de la senda de aproximadamente 50 metros de longitud se vino abajo junto a la zona paralela a las instalaciones del Grupo Covadonga. Las obras para la reparación han consistido en derribar el muro de hormigón y construir uno nuevo a modo de escollera. En el proceso se realizó un realce de la cimentación de la estructura en dos tramos, uno aguas arriba y otro aguas abajo. A pesar de la dificultad que entrañaban los trabajos, cuya finalización se preveía para finales de verano, han terminado antes de lo previsto. Con su con-



Ignacio González, junto a sus hijos, Valeria y Álvaro, ayer, en el tramo reconstruido de la senda del Piles. | Á. González



Ignacio García, durante su paseo por la ruta. | Á. González

clusión, se pone fin a los problemas de comunicación existentes entre la zona de Viesques y Las Mestas que afectaba a los vecinos. Y, también, según apuntan fuentes del Grupo Covadonga, se consigue así tranquilizar a los socios que temían por problemas en el edificio más próximo a la senda, el pabellón verde. Desde el club también insisten en trasladar que se ha hecho una «correcta restitución de la cimentación y protección del pabellón».

Ignacio González fue uno de los gijoneses que primero celebró la reapertura. «Vivo en Viesques y utilizo el camino todos los días para ir a la entrada del Grupo Covadonga de esta zona, que es la que permite un mejor acceso con

las bicicletas», cuenta. En estos seis meses en los que la zona estuvo cortada, él, junto a sus hijos, Álvaro y Valeria, de doce y seis años, respectivamente, se ha visto obligado a atravesar Las Mestas para poder llegar al complejo deportivo. «Teníamos el problema de que esa zona no siempre está abierta, si coincidía que había algún evento o estaba cerrada teníamos que ir hacia el centro o dar un gran rodeo para poder ir al Grupo», contaba González que no dudaba, en la mañana de ayer, en inaugurar la ruta montado sobre su bicicleta. Así recuperaba una tradición.

«Facilita el tránsito a muchos socios», destaca la directiva grupista tras la reapertura

El derrumbe de parte de la ruta se produjo el 18 de enero y el final de la obra llega antes de lo previsto

También Paula Fernández hizo uso de las dos ruedas para desplazarse ayer por la mañana a la entrada trasera del Grupo. «Estos meses he tenido que hacer grandes rodeos para poder acceder», comentaba Fernández, que ahora tiene una conexión directa a través de la senda que iba a emplear para «ir a la Playa de San Lorenzo» para disfrutar del día soleado. Desde la entidad insisten en que la reapertura del tramo es una «grandísima noticia» y destacan «la gran ventaja que esto supone para socios, viandantes y ciclistas». El paseo del Piles vuelve a ser transitable al completo tras más de medio año.

Acuerdo entre Total y Guppy para que los coches usen puntos de recarga

La compañía eléctrica Total Energies y la entidad de servicio de vehículos compartidos Guppy firmaron ayer en el Museo Evaristo Valle un acuerdo de colaboración «para primar la movilidad sostenible y fomentar el uso de las energías renovables en el sector de la movilidad urbana». En concreto, Total facilitará a Guppy el acceso a los más de 14.000 puntos de recarga en España, a los que se podrán acceder desde la app de Guppy. En la imagen, foto de familia de los nuevos colaboradores.





PASO A PASO POR Somiedo



LA POMARADA DE SOMIEDO

info@lapomaradadesomiedo.es
www.campinglapomaradadesomiedo.es



CASTILLO DEL ALBA

info@hotelcastillodelalba.es
Hotel / www.hotelcastillodelalba.es
Restaurante / www.somiedo.online



C/ La Trapa nº1 • Pola de Somiedo • Teléfono 669 303 542